
平成２９年の幕開け！第６４回新春泳ぎ初めが開催されました!!《平成29年1月1日撮影》
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◆平成28年度12月補正◆

薩

12月定例会の
あらまし

補正予算補正予算補正予算
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薩

交通安全施設の整備が計画されて
いる「城之口五日町線」

更新が計画されているＡＥＤ
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公民会無線放送で使用中
の個別受信機

条例等条例等条例等
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現地調査を行う委員（山峯納骨堂）

薩
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常任委員会審査常任委員会審査
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現地調査で説明を受ける委員

文
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東京で開催された移住・定住イベントで、本町の紹介
を行う地域おこし協力隊員の瀬畑陽子さん

子育て支援施設として通所希望の増加が見
込まれるクオラバンビーノ（山崎地内）

一 般 質 問一 般 質 問一 般 質 問 子育て支援

発
達
障
害
児
支
援
に
つ
い
て

町
長
／
子
育
て
全
般
の
支
援
に
努
め
る

町長／振興計画と一体的推進を

地
方
創
生

地方創生について
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猪・鹿等の野生鳥獣を地域資源として処理
している県内の施設の例「いかくら阿久根」
（阿久根市）

山
間
地
農
業
助
成

に
つ
い
て

町
長
／
支
援
策
を
協

議
検
討
す
る

園芸作物（トマト）を栽培するビニール
ハウス施設（時吉地内）

町長／施設整備は考えていない

捕獲獣肉の利活用について
有
害
鳥
獣
対
策

農業振興

農
業
振
興
対
策
に
つ
い
て

町
長
／
積
極
的
に
推
進
す
る
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昨年12月11日に開催された第２回
農林業振興大会（農政課）

道整備交付金事業により整備が行わ
れた町道「大俣線」（建設課）

外壁の下地調整等補修が行われた
盈進小学校校舎（教育総務課）

新たに増築された柏原小学校の
特別教室棟（教育総務課）

新たに設置された轟ノ上水辺公園
の東屋（建設課）

施設の改修が行われたＢ＆Ｇ海洋
センタープール（社会教育課）
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編

集

後

記

第11回 国道504号さつま町・出水市区間改良整備促進議員期成会の現地調査(北薩トンネル内)及び総会が出水市におい
て開催されました。（Ｈ28.10.24）

町シルバー人材センターと議会議員との意見交換会が
開催されました。(Ｈ28.11.28）

北薩森林管理署において、紫尾山ブナ林の現況及び今後
の保護対策について報告を受けました。(Ｈ28.12.13）

福岡県那珂川町議会の経済福祉常任委員会による行政
視察を受け入れました。(Ｈ28.10.25）

鳥取県岩美町議会の総務教育常任委員会による行政視察
を受け入れました。(Ｈ28.10.27）
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